
 Parent’s & Homecoming Day 2021 in Nagaoka Kosen           2021.11.11.  6:36現在

　　アンケート調査結果　( 回答者：33名） 後援会メールシステム11/7 12:00発信にて）

◆この企画は何で知りましたか？（複数回答可）

◆感想・・・・そう思った理由

◎ とても良かった（12名）

・ 普段見れない様子などが見れてとても良かったです。また来年もやって欲しいと思いました。

・ 後援会の会費で支援している活動や、研究室の様子を知ることができた。

・ わかりやすくとても楽しめた。

・ 企画運営大変だったと思いますがありがとうございました、高専の施設や先生方の研究の紹介もあ

り、子供が素晴らしい環境で学んでいけるのだなた感じることができました。現地に行けなかった

のは残念でしたが、自宅でゆっくり見ることができたのでありがたいと思いました。来年以降も今

回のようなハイブリッド型での企画だとありがたいと思います。

・ 各研究室の紹介がとても面白かった。

・ 劇を見させて頂きましたが、想像を遥かに上回るレベルで本当に驚きましたい。 

１年次から有意義な経験が出来て感謝致します。

・ 現在息子が所属している学科以外はほとんど知らず、どんな施設で何の研究をしているか？どんな

先生がいらっしゃるか？などなど、ゆっくり拝見することができ、とても良かったです。コロナが

落ち着いている、と言ってもまだまだ油断できませんので、今回のようなオンラインでのモノはと

ても助かります。

・ 学校での生活がわかってよかった

○ まあまあ良かった（15名)

・ 中継のやり取りがスムーズにいかなかったので次に期待しています。

・ 研究室紹介が楽しかったので。もう少し、聞き取りやすかったらよかったと思います。

・ 学生たちの雰囲気がわかったから

・ 各課の研究室の内容がより詳しく知れたので興味深かったです。ただ、電子制御課の内容をもっと

詳しく聞きたかったです。

・ 普段では知る事が出来ない事を紹介していただき、ありがとうございます。

・ 録画で拝見させて頂きましたが、楽しそうな反面、バタバタで大丈夫かなって親目線では感じまし

た。しっかりとしたプロに依頼された方が良いと思います。
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△ あまり良くなかった。（5名）

・ 1時からでしたが、説明もなく始まりました。30分の動画流し-1年生の保護者には良いと思います

が、2、3、4、5年生の保護者はどうでしょ？流れの説明がないままで長い話に入りました。自分は

現在、土曜日の生徒の過ごし方と授業内容を見たかったです。途中で抜けました。今回のペアレン

トDayは学校のためなのか、保護者のためなのかわかりませんでした。

・ 創立までの歴史などは、ホームページ掲載でいいのではないでしょうか。

学生の普段の様子、授業、研究の様子などを沢山してほしかったです。

令和元年の卒業生に関しては、今回に行うことかも疑問に感じました。ついでのようなきがしまし

た。当事者の方に向けてあらたに催した方が気持ちが伝わるのと思います。

✕ 全く良くなかった。（1名）

● 後援会への要望

・
今回の高志祭のzoom、とても良かったです。学生による演劇？があったようで、それもzoomで視

聴したかった。また、4年生で進路選択の時期を迎えていますが、支部懇談会もなく、編入先につ

いて先輩保護者に相談したくても機会がありません。ざっくばらんに、気楽に保護者で意見交換で

きる機会がほしい。

・ 今回の企画は遠方にいる保護者には大変助かると思います。参観とか体育祭見学が無かったので普

段の生徒の様子や授業の様子も見れたらなぁと思います。よろしくお願いいたします。

・ いつもお世話になり、ありがとうございます。 

見応えのあるペアレントDayにする為に、沢山の労力を使われたと思います。企画、準備、片付け

などなど本当にありがとうございました。

・ 忙しい中いつも色々な企画運営をしてくださりありがとうございます。お陰様子供の学んでいる環

境や進路のことなど知る機会がありありがたいです、

・ 情報配信などをご対応いただき有り難く思っております。今後の活動にも参加させていただきたく

思いますので、今後とも宜しくお願い致します。

・ 学校や、保護者さんとの関わりの場を作っていただきありがとうございます

・ いつも情報を提供くださりありがたいです。

・ 役員の皆様、いつもお疲れ様です。これからもよろしくお願いします。

・ 毎回お忙しい中、活動して頂き感謝しております。本当にありがとうございます。

・ もし来年もオンラインであれば、様々のブレイクアウトルームを利用して、出入り自由にしてもら

えばとっても楽し時間を過ごすことができると思います。

・ Vimeoでの録画が観れません。パスワードも聞いてきません。確認してください。

・ Vimeoで見たいのですが、＠rコードを読み込んでも見れません。 

録画を見たいので、見れてようにして頂きたいので、よろしくお願いします。


